

Thomas Fisch

BTTV-Donau Kreisfachwart Öffentlichkeitsarbeit

✉ Hauptstraße 36, 93090 Bach

☎ p +49(9403)4739 / +49(151)16104531

✉ p: E-Mail: tomfisch-bach@web.de

Bach, 19. Dezember 2010

BAYERISCHER TISCHTENNIS-VERBAND E.V.

BEZIRK OBERPFALZ



Bericht von der Kreispokalendrunde der Jungen



Kreis Donau



Alle Teilnehmer

Daniel Schlüter machte der Pokalendrunde der Jungen des Tischtennis-Kreises Donau den Unterschied aus. Fast im Alleingang sicherte das Ausnahmetalent des TSV Neutraubling seiner Mannschaft den Pokalsieg. Kreisjugendwart Michael Beer war erfreut über das starke Niveau der Spiele und dankte den Verantwortlichen des Neutraubling für die tolle Ausrichtung der Endrunde. Die beiden Halbfinals waren klare Angelegenheiten für die Favoriten des Turniers.

Der VfB Bach hielt den TSV Neutraubling II mit 5:0 nieder. Maximilian Lintl (2), Benedikt Heitzer (2) und Andreas Fuchs (1) gaben dabei nur einen Satz ab. Auch der TSV Neutraubling I hatte gegen den FC Mintraching I beim 5 : 2 Erfolg wenig Mühe. Neben Daniel Schlüter, der dreimal erfolgreich war, holte Mathias Biebl die beiden restlichen Punkte zum Finaleinzug. Auf Mintrachings Seite punkteten Florian Schützeneder und Michael Höfler. Spannender war das Finale, in dem sich die Bacher Jungs an Daniel Schlüter die Zähne ausbissen. Trotz eines 2:0 Vorsprungs, Maximilian Lintl rang Mathias Biebl nieder, Benedikt Heitzer siegte gegen Florian Klama, reichte es für den Vorjahreszweiten aus Bach wieder nicht.

Neben Daniel Schlüter, er punktete auch im Finale dreimal und gab bei seinen Spielen keinen Satz ab, spielte Mathias Biebl das Zünglein an der Waage. Mit seinem Erfolg über Andreas Fuchs holte er den entscheidenden fünften Punkt für den TSV Neutraubling I zum Kreispokalsieg. Zuvor hatten Andreas Fuchs mit seinem Erfolg gegen Florian Klama für den VfB Bach auf 3:3 gestellt und Mathias Biebl gegen Benedikt Heitzer mit einem 3:0 Siege TSV Neutraubling I auf Titeltkurs gehalten.



Die Siegermannschaft